PERSONALIEN

Kräuter Mix verstärkt Führungsspitze

Holger Popp verantwortet ab dem 1. März als Geschäftsführer die Abteilungen Vertrieb, Einkauf und Nachhaltigkeitsmanagement. Popp kommt von der Raps-Gruppe in Kulmbach, wo er als Bereichsleiter Einkauf und Mitglied der Geschäftsleitung tätig war, teilt das Unternehmen mit. Der 52-Jährige verfügt neben der Branchenexper-



tise auf dem Gebiet der Kräuter, Gemüse und Gewürze über mehr als 20 Jahre Erfahrung als Führungskraft in einem mittelständischen Familienunternehmen der Lebensmittelindustrie. Damit könne sich die Geschäftsführung breiter aufstellen. Die geschäftsführenden Gesellschafter Christoph und Bernhard Mix wol-

len sich künftig stärker auf die strategische Ausrichtung des Unternehmens konzentrieren. Silke Wurlitzer steht als Geschäftsführerin weiterhin den Abteilungen kaufmännische Verwaltung, IT und Marketing vor.



Neuer JBL-Key Account Regional

Nach 32 Jahren ist das "JBL-Urgestein" Johann Rösch, in den verdienten Ruhestand gegangen. Sein Nachfolger als JBL-Key Account Regional für den Süden Bayerns



und Südbaden wird Elias Kröhn. Kröhn bringt neun Jahre Erfahrung aus dem Zoofachhandel mit und beschäftigt sich auch in seiner Freizeit mit Aquaristik, Terraristik und dem Thema Gartenteich. Er rechnet mit einer erfolgreichen Fortsetzung des Zusammenspiels Fachhandel/Außendienst.





Neues Teammitglied bei Bozita

Lisa Grest verstärkt seit Januar als Sales- und Trade Promotion Coordinator das Marketingteam des schwedischen Katzen- und Hundefutterherstellers Bozita. Grest



war zuvor sieben Jahre als Referentin in der Unternehmenskommunikation eines Lübecker Gebäudereinigungsunternehmens tätig. Durch ihre mehrjährige Berufserfahrung und ihr persönliches Interesse für die Heimtierbranche bringt die gelernte Medienfachwirtin die idealen Voraussetzungen für das Erreichen der

internen Marketingziele mit, heißt es in einer Pressemitteilung des Unternehmens. Unter der Leitung von Geschäftsführer August Engel-Wolff und in Zusammenarbeit mit dem schwedischen Marketingteam wird die 26-jährige zukünftig die Marketingmaßnahmen in Deutschland umsetzen und das Team der Key-Account-Manager bei der Verkaufsförderung unterstützen.

Klaus Wagner unterstützt Vegdog

Klaus Wagner, langjähriger Geschäftsführer des Futtermittelherstellers Josera, ist jetzt als sogenannter Business Angel bei der Firma Vegdog eingestiegen.



Nach seinem Weggang von Josera im März 2020 ist Klaus Wagner als Greenologe tätig, um "Marken, Märkte und Menschen grüner zu gestalten". Dazu gehören zum Beispiel die Aspekte der Nachhaltigkeit, finanziellen Solidität und sozialen Verantwortung. In dem Start-up Vegdog hat Wagner nach eigenen Angaben ein

Unternehmen gefunden, das mit veganer Tierernährung seinen Ideen Rechnung trägt. Als Business Angel will er das junge Unternehmen mit seinen Erfahrungen unterstützen und es zum Marktführer im veganen Petfood-Bereich machen.